BEZIRKSBLATT OBERWART, Dezember 2008

Landesmeister im Billard

Pinkafelds Nachwuchs mischt auch bei den Großen kräftig mit

Bei der Jugend dominieren die Spieler aus Pinkafeld und holen drei Medaillen. Auch in der allgemeinen Klasse sorgen sie für Furore.

PINKAFELD. In spannenden Partien wurde der Bgld. Landesmeister der Billard-Jugend in der Disziplin "14 und 1 endlos" ermittelt. Die favorisierten Spieler des UBC Pinkafeld holten drei der vier möglichen Medaillen. In einem hervorragenden und knappen Finale konnte sich Johannes Gutmann gegen Titelverteidiger Daniel Gollnhuber durchsetzen. Die beiden 3. Plätze gingen an Marco Schramm und den Eisenstädter Nico Milalkovic.



Die vier Medaillengewinner in der Jugendklasse.

Foto: UBC Pinkafeld

Platz 2 in der allgemeinen Klasse

Bei der Landesmeisterschaft der allgemeinen Klasse einen Tag später stellten die beiden Nachwuchsfinalisten ihr Können erneut unter Beweis. Daniel Gollnhuber erreichte den ausgezeichneten 5. Rang. Johannes Gutmann schaffte es sogar ins Finale, wo er sich dem Eisenstädter Andre Pascal in einem hochdramatischen Spiel mit 80 zu 79 geschlagen geben musste.